

Informationsveranstaltung zum Thema „Schnelles Internet – Breitbandausbau“ durch die Stadt Schwarzenberg

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

wir laden Sie hiermit ganz herzlich zu einer Informationsveranstaltung zum Thema „Breitbandausbau“ in der Ortschaft Grünstädtel

**für Dienstag, den 14. Mai 2019, 19:00 Uhr
in das Feuerwehrgerätehaus, Schwarzenberger Straße 21 in Schwarzenberg, Ortsteil
Grünstädtel**

ein.

Wir informieren Sie an diesem Abend über den aktuellen Stand zum geplanten Ausbau des Glasfasernetzes durch die Stadt Schwarzenberg, u.a. zur Frage der Hausanschlüsse und zu den Grundstücksnutzungsverträgen.

Des Weiteren werden die Vertreter des zukünftigen Betreibers des stadt eigenen Glasfasernetzes, die Vodafone GmbH, alle Fragen zu den Kundenverträgen für das schnelle Internet klären.

Schwarzenberg, den 29.04.2019

gez. Hiemer
Oberbürgermeisterin

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Projekträger des
Bundesministeriums
für Verkehr und
digitale Infrastruktur

Diese Maßnahme wird mitfinanziert mit Steuermitteln auf Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes.

